

## Des élèves du collège Pitot en sortie au théâtre de Tarascon



Nos élèves « apprentis », Isalys PORTIER, Chiara GAZAVE, Lise BUCHACA, Lucie JELSCH, Thais DALLARA, Lesia SILVANO, Livia DOBOS, Nora BIADI, Louise GIRARD, Timéo LAVEZZO, Lorik INGENITO et Rafaël BERTRAND entourés des acteurs professionnels

L'activité théâtrale est mise en avant et favorisée par Madame Villatte, principale du collège Henri Pitot d'Aramon. Elle permet en effet de développer la concentration et l'autonomie nécessaires à tout travail scolaire, et sert également à l'acquisition de connaissances disciplinaires.

C'est dans cette optique que les élèves de **l'Atelier théâtre** de monsieur Ortega, professeur d'histoire, et de madame James, infirmière, se sont rendus le mercredi 20 mars en soirée au théâtre de Tarascon afin d'assister à la représentation de la pièce « L'heure des assassins ». Il s'agit d'une nouvelle comédie policière riche en rebondissement de Julien Lefebvre. Au cœur de Londres au début du XX<sup>e</sup> siècle, la bonne société se presse au théâtre pour la traditionnelle soirée du Nouvel An où est donnée cette année Peter Pan. Tout en haut du bâtiment, quelques invités triés sur le volet profitent des salons privés du propriétaire, le magnat Richard Somerset quand la sonnerie résonne. C'est alors qu'est donnée l'alerte : Somerset gît sur son balcon. Alors que les échos du spectacle joué plus bas résonnent par les tuyaux d'aération et que la neige commence à couvrir la nuit londonienne, la soirée de fête change radicalement de ton. Rires, peur et enquête se mêlent jusqu'à ce que Big Ben au loin sonne l'heure des assassins...

Les jeunes apprentis comédiens du collège Pitot ont ainsi pu le temps d'une soirée, découvrir le jeu des comédiens professionnels et de la mise en scène. A ne pas douter que cette expérience fut formatrice et constructive notamment dans l'optique de la préparation de leur propre spectacle de fin d'année.